

MEDIA

BeIN Sports demanda a Canal+ por los derechos de la Ligue 1

Crece la tensión entre las dos emisoras a medida que se acerca el día 5 de agosto, en el que debería abonarse el primer plazo de los derechos de la Ligue 1.

Palco23
16 jul 2021 - 11:40



BeIN Sports lleva a Canal+ ante los tribunales. El Tribunal de Comercio de Nanterre decidirá sobre la demanda, a través de la cual BeIN Sports pretende obligar al canal codificado a cumplir con sus obligaciones y abonar el primer pago por el lote tres de los derechos de televisión de la Ligue 1. El lote, de dos partidos por jornada, y valorado en 332 millones de euros anuales, está en manos de Canal+ fruto de una sublicencia de la emisora qatarí, que no ha hecho efectivo el primer pago de 500.000 euros a BeIN Sports.

El conflicto de los derechos de televisión en el fútbol francés vive un nuevo capítulo. A tres semanas del inicio de la temporada 2021-2022, siguen las dudas sobre el futuro del fútbol televisado. La cadena qatarí presentó ayer una demanda clave para el futuro de la Ligue 1 y el organismo judicial se ha comprometido a responder en base a un procedimiento de urgencia.

1 / 2

<https://www.palco23.com/media/bein-sports-demanda-a-canal-por-los-derechos-de-la-ligue-1>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

BeIN Sports y Canal+ han pasado de ser socios a llevar su relación a los tribunales

En los últimos días, la tensión se ha intensificado entre BeIN Sports y Canal+ por la proximidad del plazo para el primer pago a la Liga de Fútbol Profesional francesa, fijado para el 5 de agosto. El pasado 14 de junio, Tras la adjudicación de los lotes de Mediapro a Amazon, ocho partidos de la Ligue 1 y ocho partidos de la Ligue 2 hasta 2024, el grupo Canal+ anunció que se retiraba de la retransmisión de la liga francesa, generando un caos.

Tras conocer que la LFP había cedido casi por unanimidad los derechos de ocho partidos por jornada de la Ligue 1 a cambio de 250 millones de euros por temporada, así como ocho partidos de la Ligue2 por jornada por 9 millones anuales, el grupo Canal+ emitió un comunicado para anunciar que se retiraba de las retransmisiones del campeonato francés.

Canal+ se había adjudicado dos partidos por jornada de la Ligue 1, por 332 millones de euros anuales. Pero lo que debería haber sido un acuerdo histórico para el fútbol francés se ha estropeado rápidamente, ya que Canal+ no está dispuesta a compartir los derechos con Amazon y por tanto “no retransmitirá la Ligue 1”, según señaló en un comunicado.